

Es war einmal ...

Auf dem Deutschplan der 4. Klasse steht auch das Thema „Märchen“. Damit haben wir uns in der 4a ausgiebig beschäftigt und festgestellt, dass viele fast keine Märchen mehr kennen.

Also suchten wir uns Märchen aus von den Brüdern Grimm, von Andersen, Hauff und Bechstein. Täglich überraschten wir unsere Patenkinder aus der 1. Klasse mit immer wieder neuen Märchen, die wir ihnen vorlasen. Dabei merkten wir, dass die Erstklässler oft Wörter oder Ausdrücke gar nicht verstanden. Also beschlossen wir, Märchen umzuschreiben, in die heutige Zeit und Sprache. Das hat uns allen sehr viel Spaß gemacht.

Hier eine kleine Kostprobe aus dem „MÄRCHENBUCH DER 4A“ !



Schuljahr 2007/2008